

Die Zukunft der Krebsbehandlung: Mehr als Chemo

Wie die Veramed Klinik Krebs bekämpft



Die Veramed Klinik ist ein Kraftort für Krebspatienten.

Spätestens, wenn man selbst oder ein Freund mit Krebs zu tun hat, wird klar, wie wichtig eine spezialisierte Krebsfachklinik mit umfassender Betreuung und fortschrittlichen Behandlungsmöglichkeiten ist. Im malerischen Brannenburg, eingebettet in die atemberaubende Kulisse des Wendelsteins und mit Blick über München, liegt so eine Einrichtung: die Veramed Klinik. Sie hat sich der integrativen Onkologie verschrieben und bietet eine einzigartige Kombination aus Schulmedizin und Naturheilverfahren. Patienten mit Krebserkrankungen werden dabei unterstützt, ihre Lebensqualität zu verbessern. Viele Patienten kommen seit vielen Jahren immer wieder hier her, andere für die Tage der Chemotherapie oder der Nachbehandlung.

Ein ganzheitlicher Ansatz zur Lebensqualität

Die konventionelle Krebstherapie umfasst Operation, Chemotherapie und Bestrahlung – das ist allgemein bekannt. Ein ganzheitlicher Ansatz, der in Deutschland weniger verfolgt wird, kombiniert jedoch konventionelle Therapien wie Chemotherapie mit Immuntherapie und naturheilkundliche Verfahren. Diese umfassende Behandlungsmethode zielt darauf ab, nicht nur die physischen Symptome des Krebses zu behandeln, sondern auch das allgemeine Wohlbefinden und die Lebensqualität der Patienten zu steigern. Genau diesen Ansatz verfolgt die Veramed Klinik als eine von wenigen Kliniken in Deutschland. Eine der hervorstechenden Methoden der Klinik ist zum Beispiel die Hyperthermie, bei der Wärme gezielt eingesetzt wird, um Tumorzellen zu schwächen. Ergänzt wird dies durch die Misteltherapie,

die das Immunsystem stärkt und wachstumshemmende Effekte auf Tumorzellen hat. Diese Therapien werden von wissenschaftlichen Studien unterstützt und in der Klinik sorgfältig angewendet.

Hier ist niemand nur eine Nummer – jeder Einzelne zählt

Ein wesentliches Merkmal der Veramed Klinik ist die patientenzentrierte Betreuung. Patienten werden hier nicht als Nummern betrachtet, sondern als individuelle Menschen mit Namen und einzigartigen Bedürfnissen und Geschichten. Die Ärzte und das Pflegepersonal nehmen sich Zeit für ausführliche Gespräche und bieten eine Beratung auf Augenhöhe. Diese persönliche Betreuung schafft Vertrauen und unterstützt den Heilungsprozess wesentlich. Patientenberichte loben besonders die empathische Atmosphäre und den Blick auf die Alpen. Diese Umgebung trägt zusätzlich dazu bei, den Stress und die Ängste, die mit einer Krebserkrankung einhergehen, zu reduzieren.

Begleitende innovative Therapien

Neben den medizinischen Behandlungen gibt es eine Reihe von unterstützenden Therapien, die das Wohlbefinden fördern. Dazu gehören Ernährungsmedizin, Bewegungsprogramme, Psycho-Onkologie und kreative Therapien wie Malen und Musik. Diese Angebote helfen den Patienten, ihre körperliche und geistige Stärke wiederzugewinnen und eine positive Einstellung zu ihrer Behandlung zu entwickeln. Ein besonders innovatives Angebot der Klinik ist die Kopfhautkühlung während der Chemotherapie, die den Haarverlust erheblich reduziert und damit

einen wichtigen Beitrag zur Lebensqualität der Patienten leistet. Die Kopfhaut wird dabei auf 19°C heruntergekühlt. Dies bewirkt, dass sich die Gefäße verengen und so die Haarwurzeln schlechter durchblutet werden. Diese Methode reduziert die Menge der Zytostatika, die die Haarwurzeln erreichen, wodurch weniger Zellen zerstört werden und die Haare weitgehend erhalten bleiben.

Keine Kosten für Patienten aller Krankenkassen

Krebs ist auch das Geschäft mit der Angst. Viele unseriöse Anbieter versuchen mit großen Versprechen den Krebsbetroffenen das Geld aus der Tasche zu ziehen. Ganz anders in der Veramed Klinik, die über den Status einer besonderen Einrichtung verfügt. Das bedeutet, dass alle durchgeführten Therapien und Behandlungskosten von allen gesetzlichen und privaten Krankenversicherungen sowie Beihilfestellen vollständig übernommen werden. Auch das ist deutschlandweit ziemlich einzigartig.

Lebensqualität und Erholung

Viele Patienten kommen in einem Stadium der Erkrankung, wenn die konventionelle Therapie nicht mehr vertragen wird, Begleiterkrankungen auftreten oder eine starke Erschöpfung (Fatigue) besteht. Oftmals kommen Betroffene aus eigenem Wunsch. In der Veramed Klinik erlernen die Patienten Strategien, um besser mit den Strapazen und dem Stress dieser herausfordernden Zeit umzugehen. Ein wesentlicher Unterschied zu anderen Einrichtungen ist, dass die Chemotherapie in Patientenzimmern statt im „Chemo-Saal“ verabreicht wird. Dies bietet den Betroffenen eine privatere und ruhigere Umgebung, was einen enormen Unterschied in ihrem Wohlbefinden ausmacht. Ein weiterer wichtiger Aspekt des angenehmen

Aufenthalts ist sicher auch noch die Möglichkeit, die wunderschöne Umgebung bei Spaziergängen zu erkunden und dabei frische Luft und neue Energie zu tanken. Die natürliche Schönheit der Region wirkt beruhigend und stärkend auf die Patienten. Zusätzlich wird in der Klinik frisch gekocht. Die schmackhaften Mahlzeiten sind speziell auf die Bedürfnisse von Krebspatienten abgestimmt und so trägt auch die gute Ernährung zur Genesung und Steigerung der Lebensqualität bei.

Veramed Klinik als Kraftort

Die Veramed Klinik am Wendelstein zeigt, wie erfolgreich die Integration von Schulmedizin und Naturheilverfahren sein kann. Durch die Kombination verschiedener Therapien und eine auf den einzelnen Patienten zugeschnittene Betreuung bietet die Klinik eine wichtige Unterstützung für viele Krebspatienten. Das ist wohl auch der Grund, warum so viele Patienten teilweise von sehr weit her anreisen. Ein Ort, an dem sich gut ausgebildete Menschen in einer sehr sensiblen Phase hingebungsvoll mit den Patientinnen und Patienten beschäftigen, an dem Kraft gesammelt und mitgenommen werden kann. Für Krebspatienten, die auf der Suche nach einer umfassenden und menschlichen Betreuung sind, ist die Veramed Klinik eine gute Adresse.

Veramed Klinik am Wendelstein KG

Fachklinik für internistische Onkologie und Naturheilverfahren
Mühlenstraße 60
83098 Brannenburg

Telefon: 08034/3020

E-Mail: info@veramed.de

www.veramed.de

Folgen Sie der Krebsfachklinik Veramed auch auf Facebook und Instagram:

www.facebook.com/VeramedKlinikAmWendelstein

www.instagram.com/veramed_krebsfachklinik



Auch die Kopfhautkühlung während der Chemotherapie ist in der Veramed Klinik kostenfrei.



Patientengruppe beim Bewegungsprogramm mit Blick auf die Alpen.